
１０
議席
番号

１６ １/１

答弁者

１ (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２ (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

　

昨今荒廃が進む茶畑
が各所で見られる。茶
園経営の現状と将来の
展望について

市内における本年の茶生産高と生産額の状況はどうで
あったか。

　茶生産農家数と作付け面積の推移を伺う。

市　　長
病 院 長
関係部長

発 言 項 目

医業収益に対する人件費の割合と、最近の動向をどの
ように捉え、今後対処するのか。

平成２７年度より毎年寄附金が計上されているが、こ
の趣旨は何か、またその金額と寄附先はどこか。

　転用に必要な農地法第４条の状況を伺う。
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発言
順序

氏名 　　遠　藤　英　明　　議 員

富士宮市立病院の経
営の実態と、全国自治
体公立病院の膨張する
赤字の現況に対して、
どのように考え対策を
講じるのか

直近５年間の富士宮市立病院事業会計の医業収支を伺
う。

　茶畑転作による補助金の実績の推移を伺う。

　茶畑における「農地バンク」の実績はどうか。

茶生産が盛んな農振地域でもある杉田地域の産業振興
地域へのその後の取り組みはいかがか。

市　　長
関係部長

要　　　　旨

　保育所運営の実態とその費用対効果を伺う。

市立病院規模３８０床に必要な人員体制は整ったの
か。

平成２７年制定富士宮市立病院経営改善計画ⅤOⅬⅡの
経緯経過を伺う。
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